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Правовое регулирование коммерческого посредничества цифровых платформ и экосистем
В настоящей статье автор рассматривает коммерческое посредничество в цифровой среде посредством использо-

вания агрегаторов, в том числе электронных маркетплейсов, в рамках цифровых платформ и экосистем. Особенность 
правового регулирования посредничества маркетплейсов заключается в том, что наряду с обеспечением возможности 
контрагентов заключать сделки в цифровой среде предоставляются инструменты урегулирования споров с участием и 
при посредничестве маркетплейсов.
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The Legal Regulation of Commercial Mediation of Digital Platforms and Ecosystems
In the article, the author reviews commercial mediation in the digital environment through the use of aggregators including 

electronic marketplaces within the framework of digital platforms and ecosystems. The peculiarity of the legal regulation of 
marketplace mediation is the provision of dispute settlement instruments with the participation and through the mediation of 
marketplaces along with the possibility for contractors to conclude deals in the digital environment.
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